



## RICARDO MONREAL SE REINCORPORA AL SENADO; APOYARÁ A AMLO Y CLAUDIA

Por Redacción / *El Independiente*

**E**n la sesión de este jueves, la Mesa Directiva del Senado informó al Pleno que el senador Ricardo Monreal Ávila se reincorporó a sus actividades legislativas, a partir de ayer. Trascendió que el retorno del zacatecano será para apoyar desde la cámara alta la gestión del presidente López Obrador y a la coordinadora de la 4T, Claudia Sheinbaum.

El retorno de Monreal Ávila al Legislativo después de varios meses de licencia para competir en los procesos internos de Morena se da en medio de la discusión y votación para sacar la terna del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y ocupar el puesto del ex ministro Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Entre otros asuntos que se enmarcan con la llegada de Ricardo Monreal están los pendientes "urgentes" como el nombramiento de las 8 vacantes en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Eduardo Ramírez Aguilar, coordinador de la bancada de Morena habría señalado la posibilidad de la reincorporación de Monreal al Senado en días pasados, sin embargo, no ocuparía su cargo anterior como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), pero ante la inminente salida del legislador Ramírez para buscar la candidatura por Chiapas, trascendió que Monreal

podría volver a la coordinación de los senadores del partido guinda.

El regreso del ex aspirante será notificado a su suplente, el senador Alejandro Rojas Díaz Duran, quien se habría destacado por sus posturas críticas en las discusiones del Congreso, tanto para la oposición como para su propia bancada.

### NOTENÍA INTENCIÓN DE REGRESAR

En junio pasado el ex presidente de la Jucopo solicitó licencia para competir por la coordinación de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación y así participar en las elecciones presidenciales en el 2024, no obstante, tras varias semanas de gira por las entidades de la República, perdió contra Claudia Sheinbaum, ex jefa de Gobierno de la CDMX.

En su despedida, el legislador habría asegurado que tras su participación en el proceso de Morena no tendría intención de volver al Legislativo. Actualmente Ricardo Monreal es integrante del equipo de campaña de la ex mandataria capitalina, quien lo habría nombrado como coordinador de Organización y Enlace Territorial, al igual que a su compañero Gerardo Fernández Noroña, diputado con licencia del Partido del Trabajo.

La petición de Ricardo Monreal fue enviada por medio de un oficio dirigido a la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, con fecha 23 de noviembre.